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Lundi 1er février 2016 
 
 
Présents : Thomas ANGEL, Pascal BOUCHET, Gilles CARRÉ, Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Catherine 
GAUTHIER, Laurence GÉRARD, Didier MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusée : Jocelyne GAMEIRO. 
Invités : Adrien DEBONNIÈRE, Lucas SARTHOU. 
 
 
1. Soirée « Remise des Trophées » organisée par la ville : 

11 de nos jeunes adhérent(e)s de l’école de handball ainsi que 11 x Jeunes Arbitres ont été récompensés. 
Abel, Adrien, Rémy et Gilles, leurs éducateurs/formateurs (avec Lucas) les accompagnaient ainsi que des 
parents. Le club de Villiers a une nouvelle fois été particulièrement mis à l’honneur. 
Abel a été récompensé au titre de son action en faveur des jeunes cadres éducateurs, de leur  formation et 
de la transmission de son expérience (nos salariés en formation par alternance Adrien et Lucas dont Abel 
est le tuteur, nos joueurs qui deviennent éducateurs bénévoles qu’il accompagne depuis plusieurs années). 
 
 
2. Arbitrage : 

Gilles nous fait un point sur nos arbitres : 

• Jean-Marc F. et Timothée G., inscrits en R2 devraient prochainement intégrer le niveau R1 qui 
permet d'arbitrer en N2F 

• Mohamed C. et Rémi R. sont en R2 également. Ils arbitrent en championnat de France -18 et sont 
bien partis pour suivre la même progression/évolution. 

• Nous avons donc 4 arbitres en R2 dont 3 compteront pour les obligations (CMCD). 

• 2 binômes sont proposés au département : Said-Omar D. / Ilan E. et Alicia D. / Moina D.. 

• En liaison avec Lucas, Timothée G. assure la formation des JA à l'UNSS de Curie. 
 
Rémy et Gilles, qui font actuellement chaque W-E le suivi de nos JA, vont se voir épauler par des JA 
volontaires et compétents ; se sont proposés Maxence B. et Thomas R.  
Il est convenu que nos suiveurs d'arbitres se présentent aux entraîneurs lors de l'avant match. Pour utiliser 
le carton bleu de « Temps Mort Arbitre », le suiveur doit être inscrit sur la feuille de match en tant que tel. 
 
La formation des JA a lieu les samedis matins au club-house en 2 créneaux distincts : 

• 10 JA débutants 

• 8 JA club 
 
 
3. Accompagnement éducatif : 

Les Prunais : le club a sollicité le collège afin que nos éducateurs encadrant les séances dans le cadre de 
l'accompagnement éducatif, aient la possibilité d'inscrire dans le bulletin scolaire une rubrique informant du 
comportement et de la progression lors des séances. 
Curie : Lucas nous informe qu'une note avec appréciation est inscrite au bulletin trimestriel. 
  
 
4. Point sur les cotisations : 

Sylvie nous informe qu'à ce jour nous avons 260 licenciés FFHB. Toutefois des cotisations sont encore 
impayées et d'autres partiellement réglées seulement ; ceci aboutit à environ 1 700 € de créances. Relance 
va être réalisée auprès des entraîneurs. 
D'autre part, cette saison, aucun chèque de caution concernant les mutations des masculins n'a été 
demandé. 
Rappel : si une inscription est faite à partir de janvier l'adhérent doit s'acquitter des 2/3 du montant de la 
cotisation + le coût du maillot. 
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5. Subvention exceptionnelle : 

Nous avons reçu un courrier de Monsieur le Député-Maire nous informant d'une dotation de 8 000 € dans 
le cadre de sa réserve parlementaire ; cette somme nous sera allouée après montage d'un dossier avant fin 
juin 2016. Notre demande portait sur l'achat d'un second minibus ; nous sommes amenés à voter pour 
l'achat de ce second véhicule : 9 votes POUR/ 0 ABSTENTION / 0 CONTRE 
 
Adrien nous signale toutefois que le minibus de la mairie est peu demandé par les entraîneurs évoluant en 
département ou région ; le fait d'être obligé d’aller le chercher pose des problèmes d'organisation. 
 
 

6. Stage de Blois août 2016 : 

Suite à notre réservation, nous avons appris que les deux salles du gymnase situé juste à côté de 
l’hébergement seraient finalement disponibles. Compte tenu des perspectives favorables ainsi ouvertes (2 
équipes pourraient évoluer simultanément et trajets hébergement – gymnase qui s'effectueraient à pied), 
nous envisageons de passer de 3 collectifs à 4 : 

1. l'équipe des -18F nationale 
2. l'équipe des -18G 
3. l'équipe des -13G (2004 à 2006) 
4. l'équipe des -12F (2004 à 2006) 

Une présentation du stage avec demande d‘engagement de principe des familles sera prochainement 
lancée (avant congés de février). 
 
 
7. Week-end Crêpes : 

Cette année nous n'avons pas organisé de W-E « galettes » et certains parents ont fait part de leurs regrets. 
Nous décidons d‘organiser une après-midi « crêpes-party » sur le week-end du 6 et 7/2.  

• Confection de crêpes par les membres du bureau et quelques parents, 

• Laurence achète les ingrédients complémentaires (confiture, pâte à tartiner, sucre ….) 

• Abel s'occupe des boissons pour les jeunes 

• Catherine apportera une crépière pour les réchauffer. 
 
 
8. Vie du club : 

Abel nous informe que vendredi soir, 2 de nos adhérents (un joueur– de 11 ans [Y. B.] et un joueur -16 ans 
[S. D.]) ont eu une altercation aux alentours du gymnase ; le papa de Y. B. est venu se plaindre des gifles 
reçues par son fils. Après discussion il est convenu de convoquer les 2 joueurs ainsi que leurs parents le 
jeudi 4 février à 19h00 pour régler le conflit ; seront présents Didier, Gilles et Abel. 
 
 
9. Points divers : 

• Choix de la mutuelle pour nos salariés : Cathy va analyser les documents et nous fera un retour. 

• Le carnaval à Villiers aura lieu le samedi 19 mars de 14h00 à 20h00 en centre-ville : anticiper les 
difficultés de déplacement. Nous ne participerons pas. 

• Collecter des vêtements en vue de les donner à Mme R. qui part prochainement en voyage 
humanitaire en Haïti. 

• La demande de subvention municipale a été déposée à l'Escale le jeudi 4 février 2016. 
 
 

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 7 mars à 20h15 
 

L. GERARD      D. MAZENS 

Secrétaire      Président 


